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2010年5月
调查“闹市开赌”
引发“全城禁赌”

2010年5月，安庆市一名读者向

本报打来热线称，位于安庆市金华联

超市边上的金华联电玩城里，一百多

台赌博机公开赌博。

本报记者赴安庆暗访调查后，连

续报道安庆市金华联电玩城 130 多

台赌博机公开赌博。据调查，这样公

然开赌的赌博机室在安庆闹市区就

有百家之多。

本报连续报道在读者中引起了

强烈反响，安庆警方由此组织开展了

严厉打击利用游戏机进行赌博活动

专项整治行动，全城掀起了禁赌风

暴。 记者 张火旺

2010年10月
抓治超，不回头
即使粉身碎骨

2010年初，针对全省超载严重的

问题，省交通厅开展了集中整治。

2010年10月，记者兵分数路，对

超载现象进行调查。记者调查发现，

桥头集、平山口、霍山金滩沙场等超

载点，超限超载的情况仍相当严重。

本报在重磅版面刊登了《厅长一转

身，超载花样新》的稿件，在社会各界

引起了广泛关注。

2010 年 10 月 21 日，省交通厅正

式作出回应，召开了全省电视电话会

议，部署全省治超“一号行动”。“一号

行动”从10月26日起至11月3日止，

共历时 9 天。省交通厅厅长梅劲更

是在接受本报记者采访时表示，抓治

超，抓到底，绝不回头，粉身碎骨也要

抓下去。 记者宁大龙

2010年12月
黟县120名警力
突袭涉赌涉黄场所

2010 年 12 月 2 日，本报以《沿街

门面麻将“铿锵”、“红灯”闪烁》为题，

将记者暗访发现黟县碧阳镇麻将馆、

美容院充斥大街小巷一事，进行了全

面报道。

黟县是安徽省省级文化名城，报

道在读者中引起强烈反响。为此，安

徽省委常委、省委政法委书记、省公

安厅厅长徐立全作出重要批示，黟县

公安局高度重视并作出快速反应，

120 余名警察突击检查涉黄涉赌场

所。随后，该县禁赌扫黄专项行动持

续进行。 记者 张火旺

新闻回顾

2011年3月，时值3·15消费者权益

保护日前夕，记者接到爆料，称合肥有

部分浴场，为了降低成本，向电厂购买

热水供客人洗澡。在获取这一线索后，

记者立即展开了调查。记者通过在二

环附近蹲点，发现冒着热气的水罐车开

往市里的浴场送水。接着，记者分别以

购买热水的老板、澡堂的普通顾客等多

种身份，与送水司机、浴场工作人员、供

水中介人等多个事件当事人进行接

触。最终，记者又赶往电厂进行探访，

最终证实部分浴场使用的热水，是在热

电厂加工而成的这一事实。

紧接着，记者又将采访过程中所取

得的浴场水样，送往安徽省疾控中心进

行检测，并咨询了皮肤科专家和负责管

理浴场的上级单位，对电厂用水是否对

人体有害、是否存在合理的监管措施等

问题，进行了进一步的挖掘报道。

社会影响

报道见报后，在社会各界引起了广

泛关注，在网络上，更是对浴场用水来自

电厂这一现象，展开了空前热烈的讨论。

合肥市环境卫生监督科张科长，

在听闻星报的调查结果后，第一时间给

予回应。张科长介绍说，记者所反映的

部分浴场向电厂购买热水的情况，他们

也是第一次听说，之前并没有接到过类

似的举报。但随后，张科长也向记者询

问了电厂供水的具体情况，并当即表

示，会立即组织人手，前往现场采样，着

手调查此现象。

最新进展

转眼间，事件已经过去1月有余，但

热度却依然未减。4月30日，记者再次连

线了调查时所采访的那位送水中介人

赵老板。赵老板表示，因为有关部门正

在调查，在结果尚未出来之前，目前他

们已经暂停了向外提供电厂热水的相

关服务。“很多供水中介的老板都和我

一样，选择暂不供水，专心等待检测结

果的公布，如果电厂供水真的对人体有

害，那么我们可能不得不考虑转行。”赵

老板这样向记者说道。 记者宁大龙

浴场买电厂热水供客人洗澡

塘西河污染调查惊动市委书记
新闻回顾

今年3月中旬，有合肥市民向本报

反映称，塘西河流出的是“黑水”，污染

很严重。为此，本报记者先后两次赶往

塘西河采访，发现塘西河污染的确很严

重。

塘西河河床边的景象让记者感到

惊讶：刚刚修建一新的河床上“铺”上了

一层“黑纱”，大片的仿真石头下端变成

了黑色。河床内的水明显变浅，大量的

淤泥显露了出来，上面留存了大量废弃

的矿泉水瓶、一次性餐具、塑料袋等

物。在离该桥不到50米的地方，记者发

现一条大约40厘米的水沟顺着不远处

的工地，将大量的污水排向河内。

随后，记者沿着北岸寻访。一路

上，记者看到，大量栽植的水生物因为

上面覆盖一层“黑纱”而枯死，同时，也

有一些水草在黑水里“挣扎”。

社会反响

3 月 17 日、18 日，本报连续报道

了塘西河水污染事件，在省城引起了

强烈反响，很多读者给本报打来热

线，称他们非常关注塘西河污染事件

的最新进展，并且表示“希望你们的

报道，能让相关部门有效地解决这件

事！”

合肥市委、市政府也在第一时间

对该事件作出了回应。看到本报的报

道之后，省委常委、合肥市委书记孙金

龙立即安排市直有关部门进行专项调

查，并在发言中公开表态：感谢《市场星

报》调查并及时发现了塘西河受污染事

件，目前，合肥市委、市政府已经查到了

污染源，并对制造污染的企业采取必要

措施。

最新进展

记者从城管部门了解到，近期合

肥市已对塘西河河段进行大力治理，排

查出有问题的排口85处，督促整改了71

处，封堵4处。记者从滨湖新区建设指

挥部了解到，今年6月份之后，随着方兴

湖施工的结束和塘西河再生水厂投入

使用，塘西河将恢复以往的面貌。

记者何曙光/文 倪路/图
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塘西河污染


